

20¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A.B.C.

DIARIA... 95.327

Dominical... 99.695

Publisher's statement
ABRIL-JUNIO 1977

72 Págs.

Año XLI

Nº. 14.015

San Salvador. Jueves 17 de Noviembre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Guatemala

DENUNCIAN PLAN COMUNISTA

(Detalles en Página 5).



Visitan Obras en La Libertad

En un área de 25 mil metros, en el malecón del Puerto de La Libertad, CEPA ha construido piscinas, restaurantes, canchas deportivas, ventas de "souvenirs", etc., a un costo de dos millones de colones. Las obras fueron traspasadas a Turismo para que las administre a partir del próximo mes. Visitan las obras, de izquierda a derecha: Luis Andreu Ruiz, Pde. de CEPA; Ing. Oscar Manuel Monedero, Presidente del ISTU; Lic. Roberto Ortiz Avalos, Ministro de Economía; Lic. Hipólito Murillo, subsecretario, Antonio Tavarone, Gobernador; Ing. León Rivas Durán, Ministro de Obras Públicas y otros funcionarios. (Foto de Morales).

Preparativos en Israel para Recibir a Sadat

JERUSALEN, noviembre 16 (AP) Las autoridades israelíes, que hace una semana ridiculizaban la posibilidad de que el Presidente egipcio Anwar Sadat viniese aquí, se empuñaban hoy afanosamente en la planificación de los detalles, a medida que crecían las probabilidades del histórico viaje.

Ministros del Gabinete, hoteleros y especialistas se ocupaban de una infinidad de problemas, que iban desde cuestiones de ingeniería hasta la provisión de banderas egipcias.

"Tenemos una gran tarea por delante", admitió Zechariya Mizrotzky, vocero del Ministerio de Comunicaciones.

Pero sólo se pondrá manos a la obra una vez que llegue aquí la respuesta formal de El Cairo a la invitación israelí, por intermedio de la Embajada de Estados Uni-

dos. Se cree que ello sería el viernes.

Yitzhak Berman, único fabricante de banderas de Jerusalén, consiguió ya las telas roja, blanca y negra para confeccionar mil banderas egipcias.

El Aeropuerto Ben-Gurión mandó limpiar su alfombra roja.

Se dice que los jefes de Protocolo proyectan una salva de 21 cañonazos y una guardia de honor para recibir a Sadat, y su mayor preocupación consiste en conseguir la música del Himno egipcio para la banda.

El Primer Ministro Menajem Beguin dijo ayer al Parlamento que Sadat será recibido "con todo el honor y majestad" correspondiente a un Jefe de Estado, pero deben completarse aún numerosos detalles.

Beguin elaboró un plan de contingencia

caso que deba reducir una visita la semana próxima a Gran Bretaña y Suiza, y el Presidente Elfraim Katzir podría postergar una gira a América del Sur.

La visita del Primer líder árabe al Estado judío podría plantear problemas de seguridad superiores a los que presentaron los viajes del Papa Paulo VI en 1964 y el Presidente norteamericano Richard Nixon en 1974.

Se cree que serán movilizadas millares de policías y soldados para formar un escudo humano, en la ruta que seguirá aquí la caravana del Presidente egipcio.

Se plantea el problema de si Sadat pedirá orar en la mezquita Al Aksa de Jerusalén Oriental, que Israel capturó a Jordania. Se trata de uno de los lugares más sagrados del Islamismo y por lo tanto presenta una de las situaciones más

delicadas aquí.

La policía israelí trata de permanecer fuera de los edificios religiosos islámicos, pero quizás Sadat necesitará allí más protección que en ningún sitio. El Rey Jordano Abdula fue asesinado allí en 1951 por un palestino, porque intentó hacer las paces con Israel.

Simultáneamente, los tres mayores hoteles de Jerusalén se disputan el privilegio de alojar al visitante.

Por su parte, un Comité del Knesset prepara una resolución especial para permitir que Sadat hable al Parlamento. Sólo otros tres dignatarios extranjeros han sido autorizados a hablar ante el Knesset: El Presidente Hastings Banda, de Malawi; el Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Angie Brooks, y el Presidente de Costa Rica, Daniel Oduber.

Mañana Edición Especial Dedicada a San Miguel